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Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e dezoito, às quatorze horas, na sala de 1 
videoconferência da Universidade de Pernambuco/Campus Garanhuns, ocorreu a reunião ordinária 2 
do Pleno do Colegiado do Curso de Licenciatura em Computação, da Universidade de 3 
Pernambuco/Campus Garanhuns, por convocação do coordenador do curso Prof. Cleyton Mário de 4 
Oliveira Rodrigues. Compareceram os professores: Prof. Adauto Trigueiro de Almeida Filho, Prof. 5 
Andson Marreiros Balieiro, Profa. Ariane Rodrigues, Prof. Cleiton Soares Martins, Prof. Cleyton Mário 6 
de Oliveira Rodrigues, Profa. Cristina Leite de Brito, Prof. Emanoel Francisco Spósito Barreiros, Prof. 7 
Jackson Raniel Florencio da Silva, Prof. João Fausto Lorenzato de Oliveira, e Profa. Maria Vitória 8 
Ribas de Oliveira Lima. Também estiveram presentes os discentes Ananda Teixeira, Jeri Matheus 9 
Bezerra, Denis de Gois Marques, José Carlos Feliz Barbosa, Ramon Emanuel Marques da Silva, e 10 
Daniel Barros Sales. Ao começar a reunião, o professor Cleyton Rodrigues agradeceu a presença de 11 
todos e todas, e iniciou com a leitura da ata passada. Após a leitura, indagou aos participantes se 12 
tinham alguma sugestão de mudança, mas a ata foi acatada pelos presentes. Em seguida, o professor 13 
Cleyton Rodrigues iniciou com a leitura do primeiro ponto da pauta: “Renovação da Dedicação 14 
Exclusiva da Professora Cristina Leite de Brito”. Na ocasião, o professor Jackson Silva fez a leitura 15 
do parecer do projeto de pesquisa redigido pela professora Maria Vitória, que aborda a Aprendizagem 16 
Ubíqua. Em seguida, após uma breve explanação da professora Cristina, a renovação da D.E. foi 17 
aprovada pelos presentes. Dando prosseguimento a reunião, no ponto  Afastamento do Professor 18 
Adson Balieiro para participação do XXXVI SBRC, o professor Andson arguiu sobre o seu artigo 19 
Análise Espectral para suporte à Implantação de Rede de Campus baseada em Rádio Cognitivo sobre 20 
Faixas de TV UHF. Também informou que o evento será realizado em Campos do Jordão, entre 06 21 
e 10 de maio de 2018. O afastamento foi aprovado. No ponto seguinte, Solicitação da abertura da 22 
Monitoria Voluntária para o Latdic, o professor Cleyton Rodrigues informou que a professora Sônia 23 
Fortes estava redigindo o Edital para seleção de 10 monitores voluntários de diferentes cursos, para 24 
os períodos matutino, vespertino e noturno. Na ocasião, o professor Cleyton Rodrigues também 25 
apresentou o Edital de Monitoria para os laboratórios de informática. A discente Ananda Teixeira, 26 
presidente do CALC, ressaltou a importância de se ter um Edital, ao invés da escolha ser feita por 27 
indicação. Acatando o pedido juntamente aos demais membros do colegiado, o professor Cleyton 28 
Rodrigues divulgou as datas de inscrição, bem como todo o processo necessário. O professor 29 
Emanoel Barreiros solicitou que, em caso de empate entre os discentes, a opção seria por aquele 30 
com um maior aproveitamento de componentes curriculares. A justificativa era que este estaria mais 31 
próximo do fim do curso e, portanto, teria um número menor de outras possibilidades. O próximo 32 
ponto tratou de discutir sobre os Componentes Curriculares cursados de maneira informal. O 33 
professor Cleyton Rodrigues comentou que alguns professores estavam sendo procurados por alguns 34 
discentes questionando a possibilidade de cursarem disciplinas, mesmo não estando regularmente 35 
matriculados. Os discentes reportaram dificuldades frente aos pré-requisitos, e a possíveis falhas no 36 
sistema acadêmico. O professor Andson Marreiros arguiu sobre as questões legais envolvidas. O 37 
professor Emanoel corroborou com esta visão, pontuando que há meios de resolver problemas 38 
técnicos. Quanto aos pré-requisitos, estes, de fato, necessitariam ser cumpridos. O professor Cleiton 39 
Martins comentou então que, ao invés de tomar uma decisão única e rígida, os casos que surgissem 40 
poderiam ser analisados pelo colegiado. Todos os participantes concordaram. Dando continuidade, o 41 
professor Cleyton Rodrigues divulgou as Datas Relativas ao TCC2, organizadas pelo professor Higor 42 
Monteiro.  Em seguida, foram listados alguns informes: 43 

 Fórum dos Coordenadores. Com a palavra, o professor Andson Marreiros informou a 44 
necessidade de cada curso produzir anualmente seu Relatório de Evolução. Também, 45 
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comentou sobre análises do ENADE dos cursos quanto ao aproveitamento dos discentes (a 46 
nível da IES), e o fato do curso de Licenciatura em Computação não ter sido contemplado no 47 
edital do PIBID/Residência Pedagógica. Outrossim, com relação às bolsas BIA, há o 48 
direcionamento que cada curso mantenha um registro de possíveis projetos pedagógicos, 49 
que possam ser submetidos. Pedindo a palavra, o professor Cleyton Rodrigues informou que 50 
um aluno do primeiro período, Eulanã, havia o procurado, para tentar a submissão ao Edital. 51 
A professora Cristina Brito se dispôs a construir e enviar o projeto. 52 

 Câmara dos Coordenados. O professor Cleyton Rodrigues solicitou que dois professores se 53 
voluntariassem para avaliar os potenciais projetos de extensão do curso. Os professores 54 
Andson e Cristina Leite se voluntariaram. Comentou também que a prestação de constas dos 55 
projetos de extensão do último ano precisariam ser realizadas até Junho do corrente ano, e 56 
que a partir do mês de Abril, o professor Higor Monteiro seria o novo coordenador de Extensão 57 
do Multicampi. Com relação à Pesquisa, o professor Cleyton repassou a informação da 58 
PROPESQ, que as certificações são feitas apenas para o professor e o aluno cadastrado 59 
naquele projeto no SISPG. E que, a partir deste ano, os editais internos de pesquisa 60 
concederiam uma pontuação adicional para aqueles docentes que já tivessem submetidos 61 
projetos à FACEPE. A justificativa para tal proposta é aumentar o quantitativo de projetos de 62 
pesquisa enviados à FACEPE. A professora Cristina Brito argumenta sobre sua posição 63 
contrária à certificação apenas de um aluno, visto que, muitos projetos são construídos 64 
através de uma equipe, inclusive com a participação de outros docentes. Também alega não 65 
estar de acordo com este novo critério de pontuação adicional. E que o curso, juntamente 66 
com os outros da UPE, precisam questionar estas novas medidas. Já com relação à 67 
extensão, o professor Cleyton Rodrigues solicitou os nomes dos docentes que se 68 
disponibilizariam a orientar prováveis Estágios Não-Obrigatórios do Curso, sendo atendido 69 
pelos docentes: Adauto, Jackson, Cristina, Emanoel e Fausto.  70 

 Comemoração dos 10 anos do Curso. O professor Cleiton Martins explicou como seria o 71 
evento de comemoração dos 10 anos, a ser realizado em 03 de Abril. O professor Cleyton 72 
Rodrigues acrescentou que o momento também iria servir para dar as boas-vindas aos 73 
ingressantes 2018.1.  74 

 PIBID. A professora Ariane Nunes ratificou a informação dada pelo professor Andson de que 75 
os cursos de Licenciatura em Computação não estavam sendo contemplados no edital da 76 
residência pedagógica. Mas que o questionamento do porquê tinha sido encaminhado à 77 
CAPES.  78 

 Dedicação Exclusiva. O professor Cleyton Rodrigues lembrou que ele, juntamente com as 79 
professoras Ana Carolina e Alissandra do curso de Ciências Biológicas eram os novos 80 
membros do comitê local de D.E., e que um email com cronograma e outras informações 81 
pertinentes ao processo de implantação/renovação da DE seria encaminhado aos docentes.  82 

 Monitoria Voluntária. O professor Cleyton Rodrigues concluiu os informes socializando o 83 
resultado da Monitoria Voluntária, que já havia sido divulgado em outros meios.  84 

Por fim, o professor Cleyton Rodrigues apresentou os últimos pontos da pauta, começando com a Definição 85 
das Chapas para a Coordenação do curso de LC, com período de gestão de Maio de 2018 até Abril de 86 
2020. Dando a palavra aos presentes, estes questionaram sobre a permanência do atual Coordenador com 87 
a vice-coordenação do professor Jackson Silva. Na ocasião, e respondendo ao questionamento, o professor 88 
Cleyton levantou o último ponto, Afastamento do professor Cleyton Rodrigues no semestre 2018.2 para 89 
a conclusão do Doutorado; ele informou que, caso o pleno concordasse, ele poderia continuar por mais 90 
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uma gestão da coordenação, mas que no semestre 2018.2 precisaria se afastar das atividades para conclusão 91 
do doutorado, cujo prazo acabaria em fevereiro de 2019. E que neste período, o professor Jackson precisaria 92 
assumir a coordenação integralmente. Não houve objeções, e a chapa com os professores Cleyton/Jackson 93 
foi formada.  94 

Sem mais pontos para discussão, o professor Cleyton Rodrigues agradeceu mais uma vez a presença de 95 
todas e todos, e finalizou a reunião, lavrando esta ata que vai assinada pelos presentes. 96 

Garanhuns, 21 de março de 2018. 
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